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LA QUESTIONE, seppur di rile-
vanza nazionale, interessa in mo-
do specifico il territorio della Val-
disieve. Un’area che, per la sua vo-
cazione tradizionalmente agrico-
la, è particolarmente attenta al se-
sto censimento nazionale
dell’agricoltura, iniziato nei gior-
ni scorsi. Quest’anno c’è un’im-
portante novità: per la prima vol-
ta si può ricorrere anche a questio-
nari on line. Gli addetti del setto-
re agricolo possono infatti sceglie-
re se incontrare direttamente uno
dei rilevatori Istat, per compilare
il questionario cartaceo, oppure
censire online la propria azienda,
in totale autonomia. Grazie al la-
voro di dodicimila rilevatori, con
il compito di censire 2 milioni e
50mila aziende del settore, sarà
possibile far emergere – come
spiega il presidente Istat, Enrico
Giovannini – «il volto moderno
dell’agricoltura».

MA LE NOVITÀ non si ferma-
no all’online. A differenza dei cen-
simenti precedenti, in cui sono
state censite le aziende di qualsia-
si dimensione, da quest’anno
l’Unione Europea chiede di rileva-
re soltanto le aziende i cui terreni
si estendono al di sopra di una cer-
ta dimensione, al fine di esclude-
re quelle che contribuiscono in
misura irrilevante alla produzio-
ne agricola totale. Nello specifico,
le aziende rientranti nell’Univer-
so UE sono quelle aventi superfi-
cie agricola utilizzata (SAU) supe-
riore a un ettaro, anche se tale li-
mitazione varia da regione a regio-
ne. I dati raccolti, offriranno un
quadro informativo sulla struttu-
ra del sistema agricolo e zootecni-
co, a livello nazionale, regionale e
locale. Uno degli obiettivi finali
delle rilevazioni, che incideranno
in modo rilevante sulla fruibilità,
sulla sicurezza e sull’affidabilità
dei dati acquisiti, è quello di dare
un supporto indispensabile alle
azioni di governance del settore
agricolo. Le Regioni infatti, dopo
la tempestiva diffusione dei risul-
tati, potranno impostare i piani re-
gionali di sviluppo, mentre
l’Unione Europea potrà sviluppa-
re le future riforme dell’agricoltu-
ra.
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E’ appena partito
il censimento Istat
delle campagne
Si fa anche on line

LA STAZIONE ecologica di Selvapiana am-
plia l’orario di apertura. La stazione “I Cipres-
si”, tra Pontassieve e Rufina, osserva, già da
questa settimana, orario continuato - dal lune-
dì al venerdì - dalle 7,30 alle 18,30 e il sabato
dalle 7,30 alle 13. L’ampliamento dell’apertu-
ra epr adeguarsi alle necessità dei cittadini ed
evitare che rifiuti ingombranti vengano lascia-
ti in giro per il territorio in modo selvaggio.
Alla stazione ecologica gli operatori Aer accol-
gono ingombranti metallici (biciclette, reti da

letto, mobili in metallo), materiale elettrico ed
elettronico (computer, elettrodomestici), in-
gombranti legnosi (mobili, legno da imballag-
gio), ingombranti di vetro (vetrate, contenito-
ri di grandi dimensioni), verde da manuten-
zione ornamentale, pile, batterie, oli, materiali
inerti derivanti da lavori o piccole demolizio-
ni ed altri tipi di ingombranti come ad esem-
pio materassi ed oggetti di arredamento di
grandi dimensioni. I cittadini possono conferi-
re direttamente alla stazione ecologica, senza

presentare alcuna documentazione. Diversa la
situazione per le attività produttive, che devo-
no seguire procedure definite (consultabili sul
sito www.aerweb.it oppure chiamando al nu-
mero verde 800011895). La società ricorda
che è vietato l’abbandono, lo scarico ed il depo-
sito incontrollato di rifiuti su aree pubbliche.
Chiamando il numero verde 800011895 saran-
no gli operatori di Aer a ritirare direttamente i
materiali.

Bart
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«Cardspeciale
peril risparmio
dellefamiglie»

SELVAPIANA UN NUMERO VERDE PER IL RITIRO SUL POSTO E UN SITO PER LE PROCEDURE RISERVATE ALLE DITTE

Rifiuti ingombranti, apertura prolungata alla stazione ecologica

di LEONARDO BARTOLETTI

«UN PAESE con pochi bambini
è un paese che ha poco futuro». Si
apre in questo modo la lettera che
il sindaco di Pontassieve Marco
Mairaghi e Mario ed Egle Sberna,
presidenti dell’«Associazione Na-
zionale Famiglie Numerose»,
hanno inviato agli operatori eco-

nomici del capoluogo. Obiettivo
della missiva, chiedere ai com-
mercianti di Pontassieve una col-
laborazione concretaper attivare,
sul territorio comunale, una ‘Fa-
milycard’. Si tratta, in sostanza,
di una vera e propria forma di so-
stegno, che si concretizza attraver-
so facilitazioni e sconti che eser-

centi ed artigiani possono mette-
re a disposizione per famiglie che
contano, in casa, tre o più figli.
Un ‘segmento’ della realtà cittadi-
na del capoluogo che, a Pontassie-
ve, è tutt’altro che irrilevante. Ar-
rivano infatti a 130 i nuclei fami-
liari con molti figli, per una “fet-
ta” complessiva di popolazione
che sfiora le mille unità. Famiglie
che, solo per questo fatto mera-
mente ‘numerico’, incontrano
ogni giorno una notevole quanti-
tà di problemi da affrontare. In
primo luogo economici, ma non
solo, se si pensa a tutte le questio-
ni che si aprono nel cercare di con-
ciliare – quando è possibile - cura
dei figli ed esigenze di lavoro.
“Eppure – si legge ancora nella let-
tera inviata ai commercianti di
Pontassieve - è proprio su di loro
che grava un decisivo ruolo socia-
le: garantire uno sviluppo demo-
grafico positivo e impedire che an-
che Pontassieve diventi un paese

di vecchi”. Una volta raccolte le
disponibilità degli operatori eco-
nomici, il Comune predisporrà
un’apposita brochure, con tutte le
opportunità offerte, che sarà con-
segnata – assieme alla ‘Fami-
lycard’ - alle famiglie interessate.
Tutti coloro che intendono racco-
gliere l’invito lanciato per la ‘Fa-
milycard’, possono farlo, via
email, scrivendo all’indirizzo
info@comune.pontassieve.fi.it o
telefonando al comune di Pontas-
sieve, al numero 0558360391.
Quella della Familycard segue al-
tre iniziative a sostegno della nata-

lità, dalle tariffe differenziate a
scalare per i servizi scolastico al
progetto della ‘cicogna verde’, ri-
volto a tutti i bambini nuovi nati
ed alle rispettive famiglie. “Ma -
dice ancora il sindaco Mairaghi -
un Comune può fare alcune cose,
ma non tutto. Per questo abbia-
mo deciso di chiedere una mano
alla nostra comunità ed, in primo
luogo, agli operatori economici”.
“Quella della carta - aggiunge il
presidente dell’Associazione Na-
zionale Famiglie Numerose, Ma-
rio Sberna - è una delle strade ma-
estre per portare alle famiglie un
po’ di equità e sostegno concre-
to».

LETTERA INVIATA
Chi vuol raccogliere l’invito
può rispondere via mail
o telefonare al Comune

OGGI, alle 21, all’Antico
Caffè “La Ghiaccia” in
piazza Verdi, il sindaco di
Pelago, Renzo Zucchini in-
contra i cittadini di San
Francesco, per discutere
sul futuro della popolosa
frazione del Comune. “Par-
liamo di San Francesco” il
titolo dell’appuntamento,
aperto a tutti.

INCENTIVI La card è destinata alle famiglie più numerose che a
Pontassieve sarebbero circa 130

PELAGO STASERA

Incontro sul futuro
di San Francesco


